

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 25. August 2017

Besondere Ehre für Diplomingenieur Jürgen Harry Sander

Der Wernigeröder Diplomingenieur Jürgen Harry Sander wurde Ende Juli für sein herausragendes ehrenamtliches Engagement für den Nachwuchs technischer Fachkräfte mit der höchsten Anerkennung der Bundesrepublik Deutschland geehrt. Die feierliche Aushändigung des Verdienstordens, der in Form eines Verdienstkreuzes am Bande verliehen wurde, fand in der Staatskanzlei in Magdeburg statt und wurde durch den Ministerpräsidenten Dr. Reiner Haseloff überreicht.

Dieses herausragende Engagement hat die Stadt Wernigerode mit einer Eintragung in das Goldene Buch der Stadt gewürdigt. Gestern fand die feierliche Ehrung im Rathaus statt. Seit vielen Jahren hat sich der aus Thale stammende ehemalige Geschäftsführer um die Verbindung von privaten Unternehmen und der Hochschule Harz gekümmert. Zudem wurde er der wichtigste Förderer dieser Bildungseinrichtung.

Seit über 40 Jahren war Jürgen Sander bei VEM motors GmbH tätig, wo er von 2000 bis 2014 als Geschäftsführer für die Bereiche Vertrieb und Technik verantwortlich war. Gleichzeitig war der Diplomingenieur in zahlreichen nationalen und internationalen Wirtschaftsgremien als Vorstand tätig.

Während dieser Zeit war Jürgen Sander ehrenamtlich sehr aktiv und engagierte sich als Mitglied im Lions Club Wernigerode. Durch seine fundierte Berufserfahrung hat der heute 67-jährige etliche Arbeitsplätze gesichert und das Unternehmen VEM motors GmbH stets vorangetrieben und zukunftsfähig gemacht.

BU: Harry Sander (3. Von links) im Kreise seiner Familie und mit Oberbürgermeister Peter Gaffert (links) und Stadtratspräsident Uwe-Friedrich Albrecht (rechts) © Olivia Pious